

La Révélation de la Pierre de Faîte

I Pierre 2,1-10 « ...Approchez-vous de lui, pierre vivante, rejetée par les hommes, mais choisie et précieuse auprès de Dieu, et vous-même aussi comme des pierres vivantes édifiez-vous pour former une maison spirituelle, un saint sacerdoce afin d'offrir des victimes spirituelles, agréables à Dieu par Jésus-Christ. Car il est écrit dans l'Écriture: Voici je mets en Sion une pierre angulaire, choisie, précieuse et celui qui croit en elle ne sera pas confus ... »

« Écoute, Israël le Seigneur ton Dieu est UN » (Deut. 6,4). Et voilà, nous y sommes encore. **Le Jéhovah de l'ancien testament est le Jésus du nouveau.** Le nouveau testament ne révèle aucun autre Dieu ; c'est la continuation de la révélation du seul et même Dieu. Christ ne vint pas pour se faire connaître Lui-même. Il ne vint pas pour révéler le Fils. Il vint pour révéler et faire connaître le Père. Il ne parla jamais de deux Dieux; Il parla d'UN Dieu. **Et maintenant, dans ce dernier âge, nous sommes revenus à la révélation de la Pierre de Faîte, la plus importante révélation de la Divinité dans toute la bible, à savoir, JÉSUS EST DIEU, Lui et le Père sont UN : Il y a UN DIEU et Son NOM est LE SEIGNEUR JÉSUS-CHRIST.** (Actes 2,36; I Jean 5,7; Jean 5,43) [1]

Ces vertus (II Pierre 1,3-11) doivent être là avant que la Pierre de faîte ne descende là-dessus. Oh, vous pouvez crier, vous pouvez danser, vous pouvez parler en langues et chanter... Ca n'a absolument rien avoir avec cela, jusqu'à ce que ces choses soient scellées en vous conformément aux écritures. Le Saint-Esprit vous scelle en tant qu'individu. Alors vous êtes un fils ou une fille de Dieu. [2]

Premièrement : La fondation c'est la FOI. Deuxièmement : **ajoutez** à votre foi, la **VERTU**; à la vertu la **CONNAISSANCE**; à la connaissance la **MAÎTRISE DE SOI**; à la maîtrise de soi, la **PATIENCE**; à la patience, la **PIÉTÉ**; à la piété, la **l'AMOUR FRATERNEL**; à l'amour fraternel, l'**AMOUR** qui est la Pierre de Faîte : ces sept choses. Et ainsi, comme pour chaque personne, ces vertus et ces choses (la connaissance, la maîtrise de soi...) doivent s'ajouter à notre foi, **et lorsque la Pierre Faïtière vient**, le Saint-Esprit cimente tout ensemble ; c'est là le baptême du Saint-Esprit. Voilà la raison pour laquelle le baptême du Saint-Esprit est si rare aujourd'hui.

Lorsqu'un membre naît du Saint-Esprit dans la famille de Dieu et prouve que ces vertus se trouvent en lui, **et que Dieu voit en lui la vertu, la connaissance, la maîtrise de soi, la patience, l'amour fraternel et la piété, alors Dieu le scelle ou le place. C'est alors là que vous voyez les fils et filles de Dieu.** [3]

Je lui promets de tout mon cœur qu'avec son aide et sa grâce, je prie que je Le chercherai chaque jour sans cesse jusqu'à ce que je sente chacune de ces vertus

chrétiennes couler sur ce vieux petit corps qu'est le mien ; jusqu'à ce que je devienne la manifestation du Christ Vivant, car Il devint péché comme moi afin je devienne justice de Dieu comme Lui (I Cor. 1,30). Il prit ma place. Seigneur laissez-moi prendre la sienne maintenant car c'est est pour cela qu'Il est mort.

Quand on construit ce monument, pour construire cette statue on commence par la **fondation qui est la FOI, la VERTU, la CONNAISSANCE, la MAITRISE DE SOI, la PATIENCE, la PIÉTÉ, l'AMOUR FRATERNEL**. Et qu'est-ce qu'ils font après? **Ils attendent maintenant la PIERRE DE FAÎTE qui est L'AMOUR**. [4] **Tout le monde sait que l'AMOUR, c'EST DIEU**. [3] **Dieu est Amour** (I Jean 4,16) et **IL est celui qui contrôle et qui est la force de chacune de ces choses**. Oui, Monsieur. Ici même, juste ici, dedans. Voyez, j'ai toutes ces œuvres ici à l'intérieur et il y a de petites ondes qui viennent de là. Qu'est-ce que c'est? Le Saint-Esprit qui descend à travers Christ, le Saint-Esprit. **Le Saint-Esprit est au-dessus de toutes ces choses**, Il les soude tous ensemble. Pour construire quoi? **Une Parfaite Église sur laquelle la Pierre de faîte viendra se poser**. Et qu'est-ce qu'il a encore fait? Il s'est manifesté à travers sept âges de l'Église et à travers sept messagers de l'Église. [4]

Laissez-moi dire encore une chose. **Pendant que l'église et l'État sont en train de s'unir... Dieu aussi s'unit avec son Épouse**. Et le je dis avec révérence et respect. Je crois que l'Épouse de Jésus-Christ a été appelée ; je crois qu'Elle est scellée dans le royaume de Dieu. Je crois que la mécanique est ici. **Ils attendent la Dynamique, qui la pendra de la terre et l'enlèvera dans la gloire**. Je le crois de tout mon cœur. Oui, Monsieur. Nous ne savons pas comment Il va le faire, mais Il le fera. **Il est la Dynamique. Nous sommes seulement les membres de cette machine qui est Son corps, nous formant nous-mêmes à Son Image, et nous Le voyons s'unir à nous dans Ses œuvres avec les dons de Son amour qu'Il nous offre juste avant les festins de noces**. Et nous sommes dans l'attente, nous espérons cela. Leur grande église est prête pour l'union. Mais **la Dynamique de cette Église-ci sera un nouveau remplissage du Saint-Esprit qui a agit en nous dans une petite mesure pendant que la Pierre de faîte descend pour s'unir au corps. Et dès que la TÊTE et le CORPS se seront unis, la pleine Puissance du Saint-Esprit L'enlèvera**, même les morts, ceux qui sont morts en Christ depuis des centaines d'années, ressusciteront dans la beauté de Sa Sainteté et s'envoleront dans les airs (I Cor. 15,51-54). **La Dynamique, c'est le Saint-Esprit**.

Maintenant, la dynamique de ce grand système qu'ils ont construit se mettra en marche un jour **pour unir le conseil mondial des nations au conseil mondial ecclésiastique qui va faire pression...** (Apoc. 13,16-18). Vous dites: « **Lorsque cela aura lieu...** » **Ce sera alors trop tard pour vous**. Vous êtes déjà dedans. Que vous le vouliez ou pas, vous êtes déjà dedans. Voyez? Notez : **vous avez alors déjà cet esprit sur vous...** [5]

La manne de Luther était le message de justification. Le message de Wesley était la manifestation de la sanctification; Les pentecôtistes avaient la restauration des dons. **Mais CECI est l'Introduction de la Pierre de Faîte, le Dernier Jour, l'Arbre-Épouse. C'est tout le Contraire de tout ce qui a précédé**. Et pourtant, c'est la même Lumière mais à la maturité.

Lorsque le fondeur fabrique une cloche, il doit déterminer le son qu'il veut avoir en elle. Et quand la forme est achevée, et qu'il coule le fer il ajoute une certaine mesure de laiton, une mesure de métal, une mesure de cuivre. Pourquoi? Il sait exactement combien il doit prendre de tout cela pour obtenir le juste son. C'est ce que Jésus fit pour son Épouse. Il devait y mettre autant de Luthériens, autant de Méthodistes, autant de Presbytériens, autant de Pentecôtistes. Pour quel but ? **La Réflexion Parfaite de Lui-même.** Pourquoi il en est ainsi ? C'est juste comme dans le message sur la Pyramide. Voyez? **C'est une majorité à la base qui diminue jusqu'à une minorité qui reçoit la Pierre de Faîte. Le ministère de Jésus-Christ sur la terre maintenant doit être le même que celui qu'Il avait sinon Il ne peut pas s'unir à cela.** C'est comme la tête et les pieds. Les pieds ne sont pas la tête. Mais c'est la tête qui détermine où les pieds doivent aller. L'avez-vous compris? Magnifique! C'est la lumière de l'heure. [6]

Oui, devenez une partie de la Parole, une partie de la Parole d'aujourd'hui. Vous ne pouvez pas être une partie de la Parole du temps de Moïse. Cette partie est déjà achevée, c'était le pied. Nous sommes maintenant arrivés à la tête. C'est Christ. Non pas le temps des bras avec Luther, non ! Ceci est le temps de la tête, Christ la Pierre de Faîte, s'unissant au corps... la Pierre de Faîte qui s'unit au corps pour racheter les rachetés. Il vient chercher les Siens. *Il est ici avec nous.* [7]

Maintenant, **la vie qui était en Luther était la justification. Wesley avait la sanctification ajoutée à la précédente. Les pentecôtistes avaient la restauration des dons ajoutée à la sanctification. Mais maintenant c'est le perfectionnement du corps** (voyez?) les trois étapes de la chose. Alors, à la résurrection, la vie qui était dans ces luthériens et qui les a quittés, la vie qui était dans ces méthodistes et qui les a quittés et celle qui était entrée dans les pentecôtistes, **sera enlevée de la terre et réunie dans le corps de l'Épouse** (I Thess. 4, 16-17) **pour aller dans la présence de Jésus-Christ.** Gloire à Dieu ! Oh, comme c'est excitant! C'est la vérité.

Nous avons tourné un coin. Nous regardons vers le ciel (Luc 21,28) dans l'attente de la venue de la Pierre de Faîte sur la pyramide, en d'autres termes, **nous attendons Son retour.** L'Église doit bientôt ressusciter, il faut que nous soyons prêts (Apoc. 20, 5-6).[8]

Pourquoi la Pierre de Faîte, la Pierre Principale, n'a jamais été posée ? [10] Parce que **la Pierre de Faîte a été rejetée. Christ, la Pierre de Faîte a été rejeté.** [9] Il fut rejeté lorsqu'il vint. Il était la Pierre rejetée (I Pierre 2,7-8). C'est exact. Mais elle sera posée. C'est exact. **Puis, ces pierres qui seront autour de la Pierre de Faîte Lui correspondront exactement** au point que leurs joints s'emboîteront parfaitement les uns dans les autres. **La pyramide sera si parfaitement assemblée qu'on ne pourra pas passer une lame de rasoir à travers les jointures de ces pierres posées les unes sur les autres.** Quelle construction magnifique ! Certaines de ces pierres, là-bas en haut, pèsent des centaines de tonnes, et elles sont assemblées de façon parfaite. [10]

Chaque pierre qui arrive au sommet doit être taillée de manière à correspondre à la Pierre de Faîte. Maintenant l'église, venant de Luther, Wesley, des Pentecôtistes arrive au sommet. **Elle doit arriver à une certaine forme pour que la PIERRE de Faîte, JÉSUS-CHRIST, et l'Église s'unissent (Alléluia !), pour coiffer l'Église toute entière pour la résurrection de chaque mortel, qui est mort en croyant en Son Nom. Amen !**

Pendant que nous sommes ici aujourd'hui, je crois que Jésus-Christ est resté le même hier, aujourd'hui et éternellement. Le croyez-vous ? [11]

L'Église forme une pyramide qui devient toujours plus étroite partant d'une base très large constituée de **Luther, Wesley, des Pentecôtistes. Cette pierre de Faîte au sommet est tellement taillée**, et toutes ces pierres sont assemblées d'une manière parfaite (Nous ne savons toujours pas comment ils le firent en ces temps-là avec la pyramide); mais ces pierres sont si parfaitement assemblées. Nous Maintenant, ce n'est pas un enseignement sur la pyramide. Énoch et ces contemporains la construisirent et elle est là comme un symbole.

Entrez dans la chambre du prophète et observez les sept marches. Où est-ce que le garde recevait-il l'ordre de faire entrer l'arrivant **dans la présence du roi qui se trouvait au bout le plus élevé de ces marches? Sur la septième marche.** Ceci nous montre que le même Esprit qui était sur Jean doit revenir; c'est lui qui introduisit le Messie. Il était plus grand de tous les autres prophètes parce que c'est lui qui l'annonça (*Luc 7,24-27*).

Et nous devons arriver une fois encore à la place où quelque chose se produit pour introduire le Messie. **Et comment les gens qui croient en Lui Le reconnaîtront-ils à moins qu'ils demeurent constamment dans la Parole pour savoir ce qu'IL est ?** Daniel dit : « Les sages auront de la connaissance », mais les insensés et les ignorants ne Le reconnaîtront pas. Les sages connaîtront leur Dieu (*Daniel 12,9-10*).

Or il dit que cela apparaîtra dans les derniers jours afin **de ramener les gens à la Parole pour que l'Épouse connaisse son Époux, son mari : la Parole Révélée.** C'est pourquoi cela doit arriver. [12]

Avant la destruction antédiluvienne, quand la justification vint, Énoch érigea un signe (en Egypte) (*Esaie 19,19-20a*). Et dans cette pyramide il y a sept marches qui mènent à la chambre du roi. **Observez ce qui se passe sur la septième marche, (si jamais vous avez étudié les dimensions d'une pyramide), ce qui sort de là pour introduire l'arrivant au roi. Observez à quelle marche cela se passe et vous reconnaîtrez le jour dans lequel vous vivez (dans la pyramide).** [7]

Dans la pyramide il y avait sept marches qui menaient à la chambre du roi.. Et juste avant que vous ne franchissiez la septième marche, il y a là une petite plateforme à l'entrée. **Alors un messager sort pour vous introduire au roi.** (Le messager Jean-Baptiste qui présenta le Roi...). **Mais la Pierre principale fut rejetée.** Ils ne savent pas où placer cette pierre d'achoppement et elle avait été rejetée. **Et pourtant, c'est cette Pierre qui coiffe la chose entière, qui fait de cela une pyramide parfaite à travers tous les sept âges de l'Église.**

Ajoutez la grâce, ajoutez ceci, ajoutez cela, **il y a sept choses à ajoutez et le dernier, c'est Christ**. Ajoutez à l'amour fraternel, **ajoutez la grâce à votre grâce**, ajoutez-y une autre vertu (II Pierre 1,5-7), et encore une autre **jusqu'à ce que cela arrive à Christ qui est la Pierre de Faïte qui dit : «Je suis la Porte.»** (*Jean 10,9*). [13]

Encore une fois : Dans cette pyramide il y a sept marches et après vient la chambre du roi. **Nous sommes au septième âge de l'Église, peu avant que le roi ne vienne prendre son trône**. Pensez-y : La pyramide n'a jamais encore reçu la pierre de faïte. [7]

Dieu écrivit **trois bibles. L'une d'entre elles était le Zodiaque dans le ciel. C'est la première bible**. L'homme devait regarder en haut pour comprendre que Dieu vient d'en haut. Observez le zodiaque; l'avez-vous déjà étudié? On y retrouve chaque âge, même l'âge du cancer. Il montre le commencement - la naissance de Christ. Quel est le premier signe du zodiaque? La vierge. Et quel est le dernier? Le Lion. La première venue et la seconde venue de Christ, tout cela y est décrit.

La bible suivante fut écrite dans la pierre appelée Pyramide. Dieu écrivit dans la pyramide. Si vous l'étudiez, observez l'histoire et les guerres, comment les pyramides étaient construites avant la destruction antédiluvienne.

La troisième bible fut écrite sur papier, la Bible, pour ce monde, grand, très intellectuel, subtile qui est venu. Dieu a parcouru les âges, nous sommes maintenant arrivés à celui du Lion. Nous sommes au sommet de la pyramide. Nous arrivons au dernier chapitre du livre de l'Apocalypse. La science dit que nous sommes à trois minutes de minuit. Oh pensez-y, au temps où nous sommes arrivé ! [10]

Les **Luthériens** étaient sous la **justification**. Cela a commencé aux pieds et a grandi; **Wesley** était sous la **sanctification**. Le réveil **pentecôtiste** le fit grandir jusqu'aux mains, jusqu'aux œuvres et actes. **Mais nous arrivons maintenant à la tête, la Pierre de faïte. La Pierre de Faïte crie : « Grâce, grâce!»** (*Zacharie 4,6-7*).

Qu'est-ce que la Pierre de Faïte crie? « Grâce, grâce? » Passée de la mort et des crédos à la parole vivante du Dieu vivant. L'unique plan de Dieu pourvu pour cet âge. **Ses enfants sont vivifiés dans l'âge de la Parole par l'Esprit. Comme une étincelle qui allume quelque chose ils ont été vivifiés** et sont assis maintenant dans les lieux célestes (*Ephésiens 2,4-6*). Ils sont déjà vivifiés **et ont part à chaque promesse de la Parole**. Qu'est-ce qui produit cela? **Vous êtes un gène de Dieu, une partie de la Parole**. Certains sont une partie de la Parole de Dieu et sont assis ensemble, **manifestant le Corps entier de Christ parce qu'il n'y a pas de levain en vous** (*I Cor. 5,6-8*). Pas de levain en vous, seulement la parole, assis dans les lieux célestes **dans la porte où Il a placé Son Nom : Jésus-Christ**. [13]

Ainsi, la venue du Seigneur est imminente, la venue du jugement. Par **un ministère du même genre que ce qu'Il avait le Seigneur appelle Ses Élus pour entrer dans une union avec Lui-même**. Vous savez comment il n'y a pas longtemps alors que je prêchais sur les sept âges de l'Église, j'ai dessiné cette grande tour, qui était construite, cette tour appelée Pyramide **qui ne fut jamais coiffée par une Pierre**

de Faîte. Souvenez-vous comment les Luthériens sont venus, ensuite les Wesleyens déjà en diminution et enfin les Pentecôtistes. Alors maintenant que fait-il? Il appelle les élus hors de cela. Que fit-il ? Il appela les Élus hors du système Catholique pour faire d'eux des Luthériens; Il appela les Élus hors des Luthériens pour faire d'eux de Wesleyens; Il appela les Élus hors de cela pour faire d'eux des Pentecôtistes; Maintenant Il appelle les élus hors des Pentecôtistes pour former la Pierre de Faîte, pour entrer dedans. Un ministère du même genre qui correspond exactement avec cela appelle Ses enfants hors de toutes les dénominations et de toutes conditions. [14]

Maintenant Dieu est en train de prendre un groupe de gens en les taillant en forme jusqu'à ce que leur ministère soit exactement conforme à cette Parole car cela doit se marier avec la Parole. Voilà l'Épouse qu'Il va emmener avec Lui.

Maintenant voici ce que j'essaie de vous dire : La loi de la reproduction demande que chaque semence se reproduise selon son espèce (*Genèse 1,11*). **En ces derniers jours, la vraie église Épouse arrive à la Pierre de Faîte, elle sera la Super Église, la Super race. Au fur et à mesure qu'ils s'approchent de la grande Pierre de Faîte ils Lui seront si semblables et complètement à Son image pour qu'ils puissent s'unir à Lui. Ils seront UN. Ils seront la complète manifestation de la Parole du Dieu vivant.** Les dénominations ne pourront jamais produire cela. Elles produiront leurs crédos et dogmes mélangés avec la parole pour donner naissance à un produit hybride. [15]

Et alors qu'elle se rapproche de sa Pierre de Faîte et Lui devient semblable à travers la Parole, Jésus viendra pour que l'Épouse et l'Époux puissent s'unir et devenir UN pour toujours. [1]

Références:

- [1] «L'âge de l'église de Laodicée » COD page 332/363
- [2] «L'ordination » (04.Nov. 62 E), par. E-21
- [3] «Noms blasphématoires » (04. Nov. 62 M), page 11, 15, 22, 25
- [4] «La stature d'un homme parfait » (14.Oct. 62 M), page 47/65
- [5] «Que ferai-je de Jésus » (24. Nov. 63 M), par. 115-117
- [6] «L'homme qui peut allumer la lumière » (29. Déc. 63 M), par. 162/185
- [7] «Future demeure » par. 530-533/ 373-377
- [8] «Être conduit » (07. Déc. 65), par.143-144
- [9] «Les fils de Dieu manifestés » (18. Mai. 60), par. 47-48
- [10] «Adoption » 4^epartie (22. Mai. 60 E), par. 32, 20-23
- [11] «Nous aimerions voir Jésus » (08. Jul. 60), par. E-67
- [12] «La fête de trompettes » (19. Jul. 64 M), par. 110-113
- [13] «Le seul lieu d'adoration prévu par Dieu » (28. Nov. 65 M), par. 217/262-263
- [14] «Unité » (11. Fév. 62 Vol. 10 No 2) par. 183
- [15] «La parole parlée est la semence originale » (18. Mars 62 E), page 108/119

Pierre de Construction Spirituelle N° 176, citations rassemblées par
Gerd Rodewald, Friedenstr. 69, D-75328 Schömburg, Allemagne
www.biblebelievers.de, Fax: (+49) 72 35 33 06

Il y a quelqu'un qui vient avec un Message conforme à la Bible; et un travail rapide se fera sur toute la terre. Les semences seront répandues au moyen des journaux, des écrits jusqu'à ce que chaque semence prédestinée de Dieu entende Cela. [Fr. Branham dans "Conduite, Ordre, Doctrine"page 724]